

Le petit survêtement rouge

Il était une fois, une petite fille qui habitait à Paris avec sa mère. Celle-ci l'adorait et sa mamie encore plus. Sa mamie lui avait offert un survêtement rouge. On l'appelait donc « le petit survêtement rouge ».

Un jour, la mère dit au petit survêtement rouge :
« Ma fille est-ce que tu peux aller voir comment va ta mamie ? On m'a dit qu'elle était malade. Apporte-lui ces gâteaux et cette plaquette. Elle habite au bâtiment B de la rue d'à côté.

- D'accord maman.
- Mais une dernière chose, ne parle pas aux inconnus.
- Bien maman. »

Sur le chemin, elle rencontra le brigand cannibale recherché dans tout le pays pour ses crimes. Il l'aurait bien avalée, mais les policiers rôdaient tout près de là.

Il lui dit :

« Eh bien ma petite fille, où vas-tu comme ça ?

- Je vais apporter des gâteaux et une plaquette de beurre à ma mamie qui est malade.
- Tu veux faire une course jusqu'à chez ta mamie ?
- Oh oui alors, dit le petit survêtement rouge ! »

Le brigand pris le chemin le plus court et arriva en premier chez la mamie. Il dit avec une voix douce :

« Mamie je suis venu te voir, et t'apporter des gâteaux et une plaquette de beurre.

- Ouvre la porte, dit la mamie. »

Sur ces mots le brigand dévora la mamie et se mit dans son lit en attendant le petit survêtement rouge.

La petite fille arriva et dit :

« Mamie je suis venue t'apporter des gâteaux et une plaquette de beurre.

- Ouvre la porte dit le brigand ! »

Elle ouvrit la porte et le brigand lui sauta dessus pour la dévorer...

Mais la petite fille faisait de la boxe, et en 2 minutes elle le mit K.O.

Elle entendit la voix de sa mamie dans le ventre du brigand, appela les policiers qui ouvrirent le ventre du voleur et délivrèrent la mamie.

La petite fille et la mamie invitèrent les policiers à manger des gâteaux et des tartines de beurre.

Clovis